

Zeitungsausschnitt

0	WAZ/WR	Westdeutsche Allg. Zeitung/Westfälische Rundschau		
0	RN	Ruhrnachrichten	X	Lokales W ____
X	WZ	Westdeutsche Zeitung	0	Gesamtausgabe
0	CW	Cronenberger Woche		vom 03.11.2006



Mitglieder der Freiwilligen Feuerwehr auf dem Weg nach oben.

Foto: Hartmut Schmahl

Aus dichtem Qualm bergen

Aus- und Fortbildung wird bei der Feuerwehr groß geschrieben

(-hl). Bei der Freiwilligen Feuerwehr Cronenberg hat die Ausbildung der Mitglieder einen hohen Stellenwert. Jetzt konnte der Wehrleiter Jürgen Hohnholdt nach bestandenen Lehrgängen wieder einigen Mitgliedern die Beförderungsurkunden überreichen. Unterbrandmeister sind jetzt Lars Retter und Sascha Maurer, auch stellvertretender Gruppenführer, Dominik Capazzoli ist nun Brandmeister.

Das Betriebsgebäude der früheren Firma Böckmann, Am

Eich, machte es möglich: Hier konnten die Löschzüge der Freiwilligen Feuerwehr von Cronenberg und Hahnerberg verschiedene Einsätze üben.

So beispielsweise eine Explosion mit mehreren Bränden an verschiedenen Stellen im Gebäude. Vermisst wurden mehrere Personen, die sich im Gebäude aufgehalten hatten. Eine Person war vermutlich bei der Flucht in eine Grube gefallen. Täuschend echt wirkte das Gelände, das in dunklen Rauch gehüllt war. Ganze Ar-

beit hatte man auch bei den Verletzten geleistet, die sehr realistisch wirkten, als sie als Geborgene zu Cronenbergs „Ersthelfer-Gruppe vor Ort“ gebracht und dann versorgt wurden.

Karsten Vitt und Dominik Capazzoli hatten aber auch den Einsatz der verschiedensten technischen Geräte mit in die Übung eingebaut. So war zum Beispiel ein Eindringen in das völlig verqualmte Betriebsgebäude nur mit Atemschutzgeräten möglich.